

GUÉNANGE

Les boxeurs bien dans leurs gants

- VU 4 FOIS
- LE 09/06/2017 À 05:00



Photo HD Une belle équipe mixte de gagnants ! Photo RL

Jean Charles Martini, le président de la Boxe guénangeoise, est fier du bilan de ses sportifs. Ce sont surtout les plus jeunes qui ont brillé. Bien sûr, lors des éliminatoires du championnat de Moselle toutes catégories à Creutzwald, Matéo (poussins), Louka (cadet), Théo (benjamin) et Yannick (seniors) ont été éliminés mais Baptiste (poussin) et Camille (minime) ont tiré leur épingle du jeu en se sélectionnant pour les finales qui se sont déroulées à Yutz. Finales qu'ils ont remportées. Ils ont également combattu lors des éliminatoires des finales interrégionales Alsace Lorraine à Mulhouse, combats qui les ont qualifiés pour les finales de Luzy en Bourgogne. L'avenir du club est assuré, surtout en boxe féminine, puisque Sarah, Agathe ainsi qu'Olivier ont mené leur premier combat lors de galas. Le président présentera son bilan et ses espoirs lors de l'assemblée générale qui se tiendra samedi 17 juin à 17h30 au gymnase Saint-Mathieu.